



Aplican modesta rebaja a tasa líder de interés en Chile

Description

El Consejo Directivo del Banco de Chile acordó hoy aplicar una moderada rebaja a la tasa líder de interés, la cual pasó de 5,25 a cinco por ciento como esperaban los mercados.

El instituto emisor basó su decisión en la compleja situación externa, donde existe gran incertidumbre debido a las tensiones bélicas vigentes, el impacto de una posible reconfiguración del comercio internacional y las políticas del futuro gobierno de Estados Unidos.

Según el reporte, los mercados financieros reaccionaron a esta situación con aumentos en las tasas de interés de largo plazo y el fortalecimiento del valor del dólar.

Respecto a las materias primas, el precio del cobre, principal producto de exportación de Chile, descendió a unos cuatro dólares la libra.

En cuanto al panorama interno, el Banco de Chile aseguró que el mercado financiero se ha ido acoplando a las tendencias internacionales, con una depreciación del peso de alrededor del seis por ciento, mientras el crédito bancario se mantiene débil.

La demanda interna creció menos de lo previsto en el tercer trimestre, el consumo privado tuvo un débil dinamismo en ese período, mientras la inversión mantiene una importante diferencia entre el sector minero y el resto de la economía.

La creación de empleo muestra un pobre desempeño, con una tasa de paro de 8,6 puntos porcentuales en el trimestre móvil finalizado en octubre.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024